

DISCOURS JEAN DIONIS

REUNION PUBLIQUE AVEC CATHERINE VAUTRIN

Mercredi 26 juin 2024, 20h, Salon Dubroca, Agen

Madame la Ministre, Chère Catherine,  
Monsieur le Député, Cher Michel,  
Mesdames et Messieurs les élus régionaux, départementaux, municipaux,  
Mesdames et Messieurs, Chers Amis,

Bienvenue à Agen, Madame la Ministre et Chère Catherine.

C'est d'abord à titre amical que j'ai le plaisir de te recevoir dans notre ville d'Agen et de retrouver une collègue des années parlementaires 2002-2012, une collègue de la Commission des affaires économiques.

J'ai gardé un bon souvenir de ces années Chirac et Sarkozy. Et le hasard des affectations des places dans l'hémicycle nous avait mis à proximité, toi la députée UMP de la Marne et moi le député Nouveau-Centre du Lot-et-Garonne.

Déjà à cette époque, j'avais remarqué ton talent rare pour passer de la vie quotidienne des habitants de Reims aux enjeux nationaux. Ce talent rare pour faire le lien, pour reprendre l'expression de Jean-Pierre Raffarin, « entre la France d'en bas et la France d'en haut ».

Mais je veux surtout te remercier pour être venue aujourd'hui en tant que Ministre bien sûr, mais aussi en tant que militante, en tant que femme de convictions, soutenir la campagne de notre député Michel LAUZZANA.

Merci pour cette énergie que tu nous apportes ce soir, malgré le stress, malgré la fatigue. Tu viens ici, te mettre au service de Michel bien sûr, mais au-delà de Michel, de la Majorité Présidentielle, et au-delà encore de la Majorité Présidentielle, d'une certaine idée de l'intérêt général et de la France.

Ton parcours personnel, du gaullisme initial jusqu'à la Majorité Présidentielle actuelle, de la femme cadre dans le privé à la femme politique d'envergure nationale que tu es devenue, tout annonce le nouvel arc républicain qui doit aujourd'hui se construire pour diriger la France. A la fois dans le respect de son histoire mais aussi dans la modernité qu'il nous faut affronter les yeux ouverts.

Merci de venir ici, en Lot-et-Garonne, nous sommes en première ligne du combat contre le Rassemblement National. Mes amis, il faut que nous nous mobilisions sur ce combat.

Non, le Lot-et-Garonne et, à plus forte raison Agen, ne seront pas des terres d'ancrage du Rassemblement National.

La fierté de notre histoire, ici en Lot-et-Garonne, est d'avoir été terre d'accueil, terre d'immigration et d'avoir su recevoir les Italiens, les Espagnols, les Maghrébins et, pour finir, en 2022, les Ukrainiens partis sans rien de leur pays, poussés dehors par le fascisme, la guerre, la misère économique.

Oui, nous devons entendre ce que nous disent nos concitoyens sur le besoin d'autorité, de sécurité, de régulation des flux migratoires, mais nous ne devons pas céder d'un pouce au discours d'extrême droite, nationaliste et à ses relents xénophobes.

Nous sommes celles et ceux qui croient en la construction européenne et nous en sommes fiers.

Nous sommes celles et ceux qui croient à la France et à une Europe ouverte sur le monde et nous en sommes fiers.

Donc oui, notre opposition au RN doit être frontale, sans aucune concession, et c'est pour cela d'abord que nous soutenons Michel LAUZZANA et que nous sommes venus écouter Catherine VAUTRIN.

Mes amis, nous sommes à quatre jours du premier tour et chacune et chacun d'entre nous dans cette salle doit partir avec la volonté de ramener une, deux, cinq, dix voix supplémentaires à Michel LAUZZANA.

Il nous faut aller les chercher, comme je le disais, chez ceux qui sont tentés par le RN. Mais il nous faut aussi aller chez celles et ceux de nos amis, voisins, collègues, qui sont tentés par le vote de gauche. Dites-leur qu'ils ne peuvent pas faire cela : c'est-à-dire voter pour une alliance cyniquement opportuniste sans chef, si ce n'est le dangereux et inénarrable Mélenchon, bourré de contradictions (sur le nucléaire, sur la politique étrangère, etc.) et cyniquement démagogique au niveau des dépenses de l'État.

Mes amis, qui peut croire que la France a les moyens de revenir à la retraite à 60 ans, c'est-à-dire pour cela de payer une facture de 40 milliards d'euros. La gauche, c'est des cadeaux comme s'il en pleuvait : sur les retraites, sur les fonctionnaires, sur les salaires modestes, sur les APL et sur tant d'autres choses. Il n'y a qu'un problème, c'est que les cadeaux, il y a toujours quelqu'un qui les paye.

Mes amis, dites-le et redites-le : voter pour la majorité présidentielle, voter pour ENSEMBLE, c'est voter pour le seul candidat qui s'est engagé à ne pas augmenter vos impôts jusqu'en 2027.

Pas une voix pour le RN.

Pas une voix pour l'extrême gauche.

Nous devons concentrer notre soutien sur Michel, pour faire en sorte que le Lot-et-Garonne ne soit pas une terre 100% RN le 7 juillet, quelle image pour notre département...

Ensemble, nous devons dire ce soir que nous n'en voulons pas !

Michel, ce soir nous sommes tous derrière toi, parce que nous te connaissons et que nous avons apprécié l'homme.

Ton équipe, ton épouse Nadège, que je salue.

Parce que j'ai bien travaillé, moi Maire d'Agen, avec le Maire de Bon-Encontre que tu étais.

Parce que tu as bien fait ton boulot de député, que je connais et qui n'est pas facile, tout en tension avec le terrain et l'hémicycle : Michel, nous sommes avec toi !

Michel on est en place pour le sprint, avec toi jusqu'au bout, jusqu'à la gagne !

Vive Michel !

Merci Catherine !

Et maintenant avant mes amis pour nos convictions et pour la France !